

Kelompok 05 KKN-PPM Unimal Bangun Apotek Hidup Di Peunayan



Kelompok 05 KKN-PPM Unimal bangun apotek hidup di Gampong Peunayan, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (1/6/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh- Dalam rangka meningkatkan kualitas hidup masyarakat gampong, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 05 membangun apotek hidup di Gampong Peunayan, Kecamatan Nisam, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (1/6/2023).

Kegiatan membangun apotek hidup tersebut bertujuan untuk memberikan akses obat alami bagi masyarakat gampong dan untuk memperkenalkan penggunaan tanaman obat sebagai alternatif pemenuhan kebutuhan kesehatan bagi masyarakat.

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, kelompok ini bekerja sama dengan masyarakat gampong untuk merancang, membangun, sampai proses perawatan nantinya. Mahasiswa KKN juga memberikan pelatihan tentang pemilihan bibit, perawatan intensif dan pengolahan tanaman hingga menjadi obat.

Mujiburrizal selaku ketua kelompok menyampaikan bahwa ada beberapa tanaman obat yang ditanam dan memiliki khasiat medis. “Kami bersama warga menanam beberapa tanaman obat seperti jahe, kencur, kunyit, temulawak, lidah buaya, daun sirsak, dan beberapa lainnya,” terangnya.

Tanaman tersebut dipilih berdasarkan ketersediaan bibit yang ada di lingkungan gampong dan manfaat dari semua tanaman-tanaman tersebut. “Kami juga menyediakan informasi lengkap mengenai manfaat dan cara penggunaan tanaman tersebut pada sebuah papan pamflet,” lanjut Mujiburrizal.

Ishak selaku geuchik Gampong Peunayan mengungkapkan rasa gembira atas kehadiran apotik hidup di gampong mereka. “Dengan adanya apotek hidup ini saya berharap masyarakat kami semakin meningkatkan kesadaran akan penggunaan tanaman obat dan mengurangi ketergantungan pada obat-obatan kimia,” ucapnya.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Rini Julistia MPsi menyampaikan bahwa apotek hidup yang dibangun tersebut dapat bermanfaat bagi masyarakat di Gampong Peunayan. “Proyek itu dapat memberikan dampak positif bagi lingkungan karena tanaman obat tersebut dapat membantu menjaga kelestarian alam dan memperbaiki kualitas udara di sekitar,” terangnya.

Ia juga menyampaikan bahwa kelompok KKN yang dibimbingnya mampu berkolaborasi bersama masyarakat untuk membangun kemandirian lokal melalui tanaman obat. “Semoga apotek hidup itu menjadi salah satu bingkisan bagi masyarakat atas kehadiran mahasiswa KKN Unimal di Gampong Peunayan,” pungkasnya. **[fzl]**

Tanggal: 07 June 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),